

Santiago, Julio de 1992

PRESIDENCIA			
REGISTRO		ARCHIVO	
NR.	92/20308		
A:	07 SEP 92		
P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input checked="" type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	AR	H
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>		

Excelentísimo Señor  
Don Patricio Aylwin Azócar  
Presidente de la República  
Palacio de La Moneda  
Presente

Estimado Presidente:

Le agradezco muy sinceramente su generosa carta de cordiales felicitaciones, inmerecidas para este modesto ciudadano, con motivo de haber sido elegido Concejal en la Comuna de Las Condes.

Asimismo le agradezco de todo corazón sus sabios y dignos consejos acerca del sentido que deberá inspirar el desempeño de este mandato del pueblo. No me será difícil cumplirlos, pues, entre otros ejemplos orientadores de mi limitada actuación política, ha sido precisamente el suyo que inspiró mi actuar durante la campaña y seguirá inspirándome en el futuro.

Mis padres y mis antepasados me legaron el sentido del honor, lealtad, respeto a la ley y a las personas, amor a mi Patria y un profundo sentido de compasión por los que sufren cualquier injusticia. Asimismo, hombres como Bernardo Leighton y otros de similar estirpe educaron mi espíritu en una profunda valoración del honesto desempeño de la función de servicio cívico.

Estos paradigmas de comportamiento ciudadano y personal, se ven enriquecidos hoy por el ejemplo de mi Presidente que, sacrificando el precioso tiempo que el servicio al país le demanda, tiene el gesto modesto y amigoso y el señorío necesarios para escribir sus reflexiones personales a un ciudadano común. Yo lo agradezco y lo valoro con todo mi corazón.

Estimado Presidente, no tenga dudas de que sus consejos marcarán a fuego mi espíritu y los cumpliré con honestidad en el ejercicio de mi función como Concejal.

Pido a Dios continúe inspirando su espíritu y dándole la fortaleza que le permitirá seguir sirviendo con tanta dignidad a nuestra Patria, cuando las complejas circunstancias históricas que el país vive así se lo demanden.

Se despide cordialmente de su Presidente,



FLORENCIO CEBALLOS BUSTOS  
Concejal de Las Condes